



Pro Sihltal

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrenpräsidenten und Freund

Heinz Binder

11. April 1944 – 30. August 2015

Heinz Binder hat die Pro Sihltal während 14 Jahren als Präsident geführt. Von 1985 bis 2002 war er Mitglied im Vorstand. Während all dieser Zeit setzte er sich mit sehr grossem Engagement für die vielfältigen Belange des Vereins ein. Das Jahrbuch der Pro Sihltal wurde unter seiner Leitung zu einer modernen Zeitschrift. 2002 ernannte ihn die Generalversammlung zum Ehrenpräsidenten. Auch in dieser Funktion blieb er uns nah verbunden.

Liebe Susi, lieber Stefan, liebe Marguérite, wir sprechen Euch unser tiefes Beileid aus.

Vorstand, Redaktionskommission und Mitglieder

Die Trauerfeier findet am 8. September 2015 um 13.45 Uhr in der reformierten Kirche Adliswil statt.